
～なります



こんにちは！

お久(ひさ)しぶりです。



大(おお)きく なりましたね！



将来(しょうらい)、

うちゅうひこうし に なりたいです。

20年後(ねんご)



～なります

おおきい  →  おおきく なります

すき  　  →  すきに なります

せんせい  →  せんせいに なります

＋に

＋に

い→く

いい → よく

かっこいい → かっこよく

※

い

な

N



い    大(おお)きい 

→ 

 

   ネット が 速(はや)い 

→ 

 

   データ が 多(おお)い 

→ 

 

   かっこいい 

→ 

スマホが あたらしく なりました。



い    大(おお)きい 

→ 大(おお)きく なりました。

 

   ネット が 速(はや)い 

→ ネット が 速(はや)く なりました。

 

   データ が 多(おお)い 

→ データ が 多(おお)く なりました。

 

   かっこいい 

→ かっこよく なりました。

スマホが あたらしく なりました。



    iPhone 
→ 

    128GB 
→ 

    便利(べんり) 
→ 

    貧乏(びんぼう) 
→ 

な N

スマホが あたらしく なりました。



    iPhone 
→ iPhone に なりました。

    128GB 
→ 128GB に なりました。

    便利(べんり) 
→ 便利(べんり)に なりました。

    貧乏(びんぼう) 
→ 貧乏(びんぼう)に なりました。

な N

スマホが あたらしく なりました。



あかるい

くらい

ねむい



はる

なつ

あき

ふゆ

はっぱ



あたたかい

きもち いい

たのしい

ふらふら

きもち わるい



かわいい

きれい

かっこいい


